

LES ROSIERS-SUR-LOIRE

L'association COR fait un don de 750 € à l'Afelt

CO 5112/24

Lors de son assemblée générale annuelle, le 3 décembre, l'association COR (Club rando-cyclo des Rosiers) a remis un chèque de 750 € à l'Association Soleil Afelt au profit de la lutte contre les cancers de l'enfant. En 2024, le COR a consacré un euro par inscription pour aider l'Afelt dans son action auprès des enfants atteints de cancers. Avec de nombreux partenaires, l'Afelt contribue à des projets de recherche en cancérologie pédiatrique ainsi qu'à l'amélioration du quotidien des enfants hospitalisés en oncopédiatrie au CHU d'Angers.

L'assemblée générale de l'association COR rando-cyclo a montré une association dynamique, forte de 99 licenciés dont 53 marcheurs et 46 cyclos et VTT. Pour l'année 2025, de nombreuses sorties aux différentes manifestations sports cyclo loisirs de la région sont programmées



Un chèque solidaire a été remis à Soleil Afelt par l'association COR rando-cyclo pour la recherche contre les cancers des enfants.

PHOTO : CO

ainsi que l'organisation de la traditionnelle Rando des Coteaux qui aura lieu le 27 avril prochain.

Le point de rendez-vous des cyclos est la place de La fontaine

des Rosiers-sur-Loire. Celui des marcheurs est la cale de Gennes.

Contact : <https://cor49.fr/> ;
clubrandolesrosiers@gmail.com